

LOS ANDES.

Diario de la Tarde.

No XXIX.

Guayaquil, (Ecuador.) Martes 13 de Setiembre de 1892.

Núm 3,289

Soles Peruanos.

En pago adelantado de suscripciones, de anuncios y de Remiti los á "Los Andes;" así como por todo trabajo tipográfico ejecutado en esta oficina, se reciben los Soles Peruanos sin descuento alguno.

LA ADMINISTRACION.

Agosto 25 de 1892.

North British. MERCANTILE INSURANCE COMPANY.

ACTIVO AL 31 DE DIBRE DE 1891.	£ 10.695.969.	2s.	11d.
I Capital autorizado.....	£ 3.000.000	£	s d
id. suscrito.....	2.750.000		
id. pagado.....	£ 687.500	0	0
II Fondos de incendios y Reserva....	2.717.177	12	9
III id. Vida y Rentas Vitalicias	7.291.291	10	2
	£. 10.695.939	2	11
Ingreso del departamento de incendio	1.552.862	5	8
id. id. de Vida y Rentas Vitalicias	1.098.010	2	10
	£. 2.650.872	8	0

Los fondos acumulados de los departamentos de seguros de incendios y de vida son completamente independientes.

El infrascripto Agente de esta respetable Compañía, está debidamente autorizado, para efectuar Seguros Contra Incendios en esta ciudad.

Guayaquil, Enero 4 de 1891.

L. C. STAGG.

EL FONOGRAFO.

Bajo este nombre se ha abierto en el MALECON Núm 161, casa de la señora Angel Pacheco viuda de Matéus, un establecimiento de mercaderías importadas directamente de las mejores fabricas de Alemania, Francia, Inglaterra y Estados Unidos.

El surtido es variado y completo tanto para señoras, caballeros y niños, con precios al alcance de todos, así por MAYOR como al POR MENOR.

La gran novedad del establecimiento lo que le da el nombre, es un FONÓGRAFO que se ha exhibido en el almacén "FONOGRAFO" que no es como los que hasta ahora han estado al alcance del público, sino uno el más completo y moderno que existe; tanto que inmediatamente después de hallarse cerca de él una, dos ó más personas, reproduce las palabras con entera exactitud, así como también los cantos, los silbidos, ó las melodías ejecutadas en un piano, violín, flauta ó cualquier otro instrumento, con la particularidad de que la repetición la pueden oír muchas personas, veinte y cuatro ó más.

Tan nuevo es el FONÓGRAFO aludido, que ha causado indudablemente una agradable sorpresa, y constituye desde hoy verdadero y constante atractivo para esta culta sociedad.

Guayaquil, Agosto 26 de 1892.

M B HASKEL.

Avería de Mar.

El infrascripto Agente de

"LLOYD'S"

de "LA ITALIA" Societa d' Assicurazioni Maritime, Floyiale é Terrestri y de LA ALIANZA DE ASEGURADORES DE BARCELONA, está autorizado para intervenir en representación de dichas Corporaciones en los casos de Avería de mar.

L. C. Stagg.



hallan de venta en esta imprenta á razón de S. 3 cada ejemplar.
Emilia Pardo Bazán,
 magnificas producciones de la célebre escritora española Sra.
INSOLACION Y MORRINA

BAZAR Y JOYERIA

de Alberto S. Oñer.

Interseccion de las calles Pichincha y General Elizalde.

Especialidad en artículos de lujo y fantasía renovación continua de los artículos más modernos de Europa y los Estados Unidos.

Brillantes, relojes, pianos, muebles, cuchillería, revólveres, perfumería, álbumes, marcos para retratos, anteojos y lentes, espejos, juguetes, cristalería fina, carteras y otros artículos de cueros de Rusia y mil de mercaderías que ofrece en venta por mayor y menor á los precios más módicos.

La casa cuenta con el mejor relojero y garantiza todo trabajo concerniente al ramo de relojería.

Los Andes.

Guayaquil, Septiembre 13 de 1892.

Profilaxis.

No obstante que los despachos telegráficos de los Estados Unidos de América y Europa revelan una halagadora esperanza de que el cólera desaparezca en breve de los grandes centros donde se halla causando universal alarma, la prudencia, el simple buen sentido aconsejan una extraordinaria previsión entre nosotros.

Hay quienes opinan, sin razones atendibles desde luego, que no debemos preocuparnos ni poco ni mucho de una repentina invasión del flajelo, porque nunca ha pasado los trópicos y nuestro clima diz que es refractario al terrible microbio, cuya cultura no ha sido todavía perfectamente estudiada, a pesar de los recientes descubrimientos del profesor Haffknecht.

Los demás países, todos del continente americano, han asumido una actitud de saludable expectativa, negándose a recibir sin reparo los buques de procedencia siquiera sea sospechosa, y preparándose con un régimen de estricta vigilancia higiénica para el caso fatal de una sorpresa inevitable.

Sólo en el Ecuador vivimos siempre entregados a la buena ventura y esperando que un inconcebible privilegio providencial nos preserve del ataque, que es una amenaza no improbable para todo el mundo.

Hoy mismo que la influencia grasa, aunque con un carácter benigno, apenas la autoridad superior del distrito militar busca con laudable empeño el auxilio de la profilaxis facultativa, a fin de prevenir mayor desarrollo del mal en los cuarteles.

Esa plausible conducta del señor Comandante General debería imitarse, y, de común acuerdo, todos los funcionarios llamados a velar por la seguridad pública cumplirían con una de sus más sagradas obligaciones, procediendo cuanto antes a tomar, sin que falte ninguna, aquellas medidas adoptadas en donde quiera que se procura evitar una calamidad incalculable.

Cuando el cólera desoló a Chile y la Argentina, por una indiscreción de las autoridades de Buenos Aires — no faltó entre nosotros un imprudente el Capitán del Puerto en Manta, que recibió un vapor que había sido rechazado de toda la costa del Sur, nos salváramos entonces, felizmente, del contagio; pero eso no significa que podamos seguir impunemente, al amparo de una suerte que no hay para qué someterla al azar de una inmunidad problemática, fruto exclusivo de un optimismo por demás pueril.

Vale más pecar por exceso de precaución, que no arriesgar un ápice en brazos de la inerxia.

Exterior.

Correspondencia de Europa.

París, Agosto 11 de 1892.

SUMARIO.—Fin de la epidemia.—Congreso socialista de Alemania.

nia.—Bismarck y la democracia.—Roma el busto de Colón.—Un ataque a los clérigos.—El gran prix de Roma.—Una obra del Caricature.—Inglaterra.—La Reina y Mr. Gladstone.—Alganzistán.—Tanger.—Rusia y Alemania.—Su tratado.—Berlín.—Viena.—Telégrafos.—Bolivia.—Colombia.—El cólera en Rusia.—El triunfo de los Republicanos en las elecciones departamentales en Francia.

Sr. Director:

La calma mas absoluta reina en esta capital y para un corresponsal obligado a dar noticias en carta, que no alcance el telégrafo, esta época es triste: ya que no otra cosa, quiero llevar la calma al ánimo de los lectores, en un triunfo de los Republicanos en las elecciones departamentales en Francia.

Los socialistas alemanes celebrarán su Congreso el 16 de Diciembre: además de las cuentas y asuntos privados y de la forma que han defendido sus ideales, sus diputados en el Parlamento, se pondrán a discusión varias cuestiones nuevas: la organización de la fiesta del 17 de Mayo; el Congreso Internacional de Lúrich: los Sindicatos Obreros, que traidos como y sus consecuencias; el antisemitismo y el socialismo; no faltarán pues discursos por la diversidad de opinión que existe entre el Comité Directivo y los dirigentes.

La agitación comenzada por Bismarck, contra el gobierno personal de Guillermo II, se acentúa cada día: las ovaciones que hasta en Berlín ha recibido el ex-Canciller, demuestran las simpatías generales que le tiene la antigua Prusia y sus muchos los amigos políticos, que traidos como y se le han ofrecido su ayuda: se dice que hasta la Emperatriz, cree que Bismarck, debe ser atendido: éste ha ofrecido ir al Reichstag desde su apertura y defender los intereses de la democracia alemana, contra los solos dinásticos que sostiene el gobierno.

El ex-Rey Milán, llegó a Bélgica el día 9, y tuvo una entrevista con el general Boghitchewich que duró media hora, en la estación, volviendo se en seguida a Francia en el Orient-Expresso.

De Viena aseguran que en Célting, fué cierto el complot tramado contra el príncipe Nicolás y que su mismo hijo lo conocía y lo aprobaba. Guy de Maupassant, el célebre autor ha perdido la razón y los médicos aseguran, es imposible la recobre: después de que quiso suicidarse, ha quedado con una parálisis general.

En Roma el 7, más 200 personas de asociaciones cléricales, precedidas de estandartes y música, se dirigían a depositar una corona de laureles, sobre el busto de Colón: en el trayecto fueron objeto de demostraciones hostiles: ya en la plaza del Popolo, un grupo de liberales con banderas nacionales, se puro a la cabeza del cortejo; llegados a Pincio, los clérigos encontraron el busto vuelto, y cubiertos de banderas: se produjeron algunos golpes, entre los dos bandos y la policía, dispersó la comitiva, haciendo varios arrestos.

El cantón de Ginebra, ha adoptado, por 37 votos contra 2433, la ley constitucional proporcional para la elección de Diputados al Gran Consejo: es este el 3º Cantón que lo acepta.

El gran premio en el Concurso de Bellas Artes en Roma, ha sido acordado al gran artista el joven Hipólito Lefebvre, natural de Lille, al que sus concuñados han recibido con un gran manifiesto de cariñoso aprecio.

En el próximo Enero, aparecerá el primer volumen de los "Recuerdos de Viage en Egipto, India, Ceylan, Siam, Japón y Siberia" de Caricature, el gran duque Nicolás: la obra la edita el Estado y sin embargo de su lujo su impresión y estar escrita en las lenguas rusa, francesa, inglesa y alemana, su precio será relativamente moderado.

El discurso leído por Lord Salisbury en nombre de la Reina en el Parlamento, nada decía: se presentó una moción para derribar el gabinete que no tenía dijo Mr. Ashnich, la confian-

za de la Cámara: Lord Salisbury convino, en que ya que no tenía el mensaje, nada de particular, que lo mejor, era no ocuparse mas de él y que como su política, no estaba atacada en la Cámara de los Lores, única verdadera representación del país, no tenía por qué defenderse.

Mr. Gladstone en la siguiente sesión, atacó con dureza y entonación, en brillante discurso, al gabinete, siendo muy aplaudido.

Sir Ponsoby, Secretario de la Reina Victoria, fué a ver Mr. Gladstone, que es casi seguro sea recibido por la Reina en Osborne mañana viernes, en que también iría Lord Salisbury: también se asegura la elección para la cartera de Estado, de Lord Rosebery, nombramiento que ha de ser aplaudido. En el Afghánistán, la rebelión de Hazaras contra el Emir, ha tomado grandes proporciones: todas las tribus hostiles a los afganes se han unido para pelear contra el Emir: éste ha echado mano de todos sus recursos, para hacer frente a la revolución: ha reunido 20,000 hombres de tropas regulares y otros tantos asalariados; pero el terreno como en Tanger, favorece a los rebeldes.

Por cierto que el último despacho de Africa de esta mañana, procedente de Tanger, dice que 200 caballos del Sultán, en una emboscada preparada por las tribus angaristas, han sido deshechos, a dos millas de la capital: el Caid que los mandaba perdió la vida y entre muertos y heridos hubo más de 100.

El Rey de Atenas, que va a Aineles-Bains a tomar aquellas aguas, visitará a Mr. Carnot, como estaba convendido, antes de su regreso a su reino.

El tratado comercial entre Rusia y Alemania, suspendido por la enfermedad de Mr. Giers, se ha reanudado y se espera llegar a un modus-vivendi, con un carácter estrictamente económico y comercial, sin significación alguna política, dando así una prueba de las simpatías de Rusia por la república francesa.

Los partidarios de la Exposición Universal de Berlín trabajan con gran esfuerzo, porque no se desheche el proyecto: algunos creen hacer intervenir al Emperador y otros piensan que no le agrada la idea, pero no creer que pueda rivalizar con la de París de 1889.

Mucho se habla en Viena de la situación anómala en que se encuentra el príncipe heredero, el Archiduque Carlos Luis, sobrino del Emperador y heredero desde la trágica muerte del Archiduque Rodolfo: aun no ha autorizado el monarca que use el título de Archiduque, pero lo ocultó y es enemigo declarado de Alemania; también se asegura que la salud de la Emperatriz Elisabeth, no deja de inspirar graves inquietudes en la Corte Austríaca.

Según noticias de Teheran, los Misioneros Lazaristas, convirtieron al catolicismo a la Patriarca de Acharat, que es al mismo tiempo el Jefe político de aquel territorio, y esperan con ese medio convertir a todos los habitantes de aquel reducido país.

Las noticias de Bolivia son alarmantes: el partido liberal no acepta la presidencia del recién nombrado señor Baptista: el general Camacho se asegura se pondrá al frente de la oposición, que se teme sea: armada.

En el nuevo gabinete de Colombia, se ha encargado del Ministerio del Interior el general Cuervo y el de Hacienda el señor Bravo.

Las últimas noticias de Rusia relativas al cólera es que en Moscú, hubo 16 casos y 10 defunciones: en la provincia de Yekaterinoslof 55 casos nuevos y 16 víctimas: en Tagareg 34 y 12 defunciones.

El resultado de las elecciones de Concejeros generales de Departamentos en Francia es el siguiente.

2157 Republicanos. 669 Conservadores. 26 Constitucionales contra 1980 republicanos y 872 conservadores que componían las anteriores.

Hasta la semana próxima es suyo S. S.

B. L. Eclair.

Crónica.

Calendario.

Mañana Miércoles 14 de Setiembre La Exaltación de la Santa Cruz por el emperador Eraclo y santa Catalina de Génova vuida.

Bombas de guardia. Hoy Martes 13 de Setiembre hace la guardia de depósito la compañía "Unión" número 3 y 20 haceros.

Boletines de turno. Hacien este servicio en la presente semana las siguientes: La Botica Americana situada en la

plaza de Bolívar, y la Botica Universal situada en la calle de Boyacá intersección con la de Luque.

Fases de la Luna. Cuarto creciente el día 23. Luna llena el día 6. Cuarto menguante el día 14. Luna nueva el día 30.

Baños del Salado. Mañana Domingo 11 de Agosto.—Marea llena por la mañana a las 1130. Crece por la tarde a las 8. Nota.—Se recomienda a los bañistas las tres horas anteriores a la marea llena.

ENFERMEDADES DE ESTÓMAGO. (Véase Crónica.)

La Prensa Unida.—Con motivo de nuestro sueldo de ayer, relativo al homenaje que se debe tributar a Colón y a Olmedo, en las fiestas de Octubre próximo, el amigo A. quien nos referimos en el estado de ánimo de todos los amigos de la localidad se han manifestado muy bien dispuestos a contribuir, cada cual en la esfera de sus facultades, al noble proyecto que nosotros enunciamos y que el patriota amigo acogió con el entusiasmo que le es peculiar.

Ese sueldo fué, en verdad, concebido en términos que no han podido agradar a los más; pero inspirados como estamos por la más sincera y franca hidalgía en todo momento, hemos constatado el hecho y nos complica mucho que, de un modo u otro, haya una ocasión para que, olvidados de las disensiones que nos mantienen constantemente divididos, todos, todos los miembros de la prensa guayaquileña esemos en un corazón para glorificar de mútuo acuerdo al Descubridor de América y al Cantor inmortal de la jornada de Junín.

Un nuevo hogar.—Nuestro compatriota amigo el señor Licenciado don Ramón Flores Ontañeda lo ha formado ayer, uniéndose en matrimonio con la señorita doña Juana Margarita Villard.

El, ventajosamente conocido dentro y fuera del país, hombre honorable, en el más lato sentido de la palabra, inteligencia superior, corazón de oro, ha sido buen hijo, buen hermano, buen amigo, y no hay duda de que será también un excelente esposo.

Élla, también honrada, casi niña, nacida a orillas del Sena, educada con esmero en uno de los mejores colegios de la gran capital francesa, amable y discreta, con todo ese *chic* peculiar de una parisiense de pura sangre, apasionada del hombre que ha elegido para compañero de su vida, élla, decimos, formará con nuestro amigo una pareja digna de ser envidiada, aun por los más afortunados.

Los dos han hecho el pacto de amor, de recíproca abnegación y de pura hidalgía, y los dos serán impulsados por fuerza irresistible que, de hoy más, les llevará siempre juntos por el indefinido camino de la vida.

Las simpatías que despierta en las almas de los buenos una unión efectuada bajo tan risueños auspicios, hacen que, desde luego, se vean satisfechos ideales venturosos y esperanzas no defraudadas de una dicha merecida.

La ceremonia se verificó en presencia de un escogido grupo de relaciones, inspirados por la sinceridad y el espíritu Cura, don Rafael Calderón, actuando como padrinos el señor don Rafael Ontañeda, tío del contrayente y don Rafael M. Mata, nuestro redactor principal, entusiasta amigo y estimador del señor Flores Ontañeda.

Testigos fueron, el señor don Estanislao Leveoyer, Vice-Cónsul de Francia, quien autorizó el acto para su mayor solemnidad y validez, y la señora doña Juana Oviedo.

Inmediatamente después de la ceremonia, se libraron unas copias de champagne por la felicidad de los dos esposos; y una vez y otra ciento se reiteraron los votos porque el sol que alumbra y vivifica a los que se aman no tenga eclipse ni ocaso en el simpático hogar.

Por nuestra parte, vaya la más cumplida enhorabuena a formar coro en ese hermoso concierto de la amistad afectuosa, cordial y consecuente.

Casos de juego.—Personas respetables de nuestra sociedad, se han acercado a nuestra oficina de redacción, para aplicarnos que pidamos a las autoridades superiores de esta ciudad, que dicten medidas energéticas y eficaces a fin de contener el abominable vicio del juego, que cada día va tomando proporciones alarmantes, como los establecimientos públicos situados en los principales centros de la ciudad, a donde concurren durante el día y las noches, indefectiblemente, multitud de jóvenes que pueden ser mañana una esperanza para la patria y el sostén de sus familias, y que van a corromperse,

y a perder hasta lo que no tienen a una carta tirada sobre el tapete verde.

Jóvenes hay allí, que juegan en una partida, el dinero que acaban de recibida por una obra de mano, trabajada por sus hermanas, único recurso con que cuentan para sus necesidades más apremiantes; empleadas que ponen al azar, con la esperanza de una ganancia, dinero de cobro que pertenece a una casa de comercio que los ha honrado con su confianza; otros que enloquecidos por lo adverso de su suerte en el juego, y con la halagadora esperanza, de un desquite, cometen todo género de abusos de confianza y de acciones vergonzosas, para poner más dinero en la carta adrede, que pronto les llevará a la ruina, al descrédito, la deshonra y la miseria. ¡Triste, muy triste porvenir el que le espera, en verdad, a nuestra sociedad, si el mal no se corta a tiempo y de raíz!

Esas cosas de corrupción están señaladas por el público; y la policía debe conocerlas. A ellas, pues, señor Intendente, y que la acción de la caiga sin remisión ni contemplaciones de ningún género, sobre los negociantes que cifran su porvenir en la deshonra de la juventud, que es la esperanza del mañana.

En Ud, pues, señor Intendente, en su celo y actividad, nunca desmentidos en el cumplimiento de su deber, esperan y confían la Patria y la Sociedad.

¡Llamamos la atención de la policía Municipal hacia el abuso que cometen algunos vecinos de la calle de "Sucre", intersección "Chimborazo" y "Boyacá", arrojando diariamente desde las seis de la tarde para adelante, toda clase de inmundicias y de aguas sucias y corrompidas por los balcones a la vía pública y bañando sin piedad ni consideración alguna a cuanta persona tiene la desgracia de pasar por allí.

Ayer nada menos transita por esos lugares un caballero; y cuando menos acordó lo bañaron por completo con aguas sucias.

Que la policía corrija estos abusos que pecan contra el aseo y la higiene.

Misiva.—Insertamos con gusto la que se ha servido dirigimos el cumplimiento señor Director de la Compañía Delgado; pero sentimos sinceramente la enojosa causa que la ha motivado.

Nuestro celo que entre nosotros se producen chismes tan villanos, encaminados a sembrar la discordia en todas las relaciones sociales, lo que, en último término, amenaza el buen nombre del país y le hace perder inmensamente en el aprecio de los extranjeros ilustrados que nos visitan.

Volviendo al señor Delgado, tenga la seguridad de que ahora, aún más que antes, le consideramos no tan sólo un distinguido artista, sino también un cumplido caballero.

He aquí su carta: Sr. Director de "Los Andes." Muy Sr. mío y de toda mi consideración.

Sirva a U. encarecidamente se ruego reproducir en las columnas de su digno periódico el escrito copiado a continuación que con esta fecha remití para su inserción al "Diario de Avisos" de esta localidad.

Le anticipa su reconocimiento y aprovecha esta oportunidad para repetir de AU. P. S. S.

PAULINO DELGADO.

Sr. Director del "Diario de Avisos."

En el N.º 331 de su ilustrado diario, correspondiente a ayer lunes 13, he leído con sorpresa y pesar lo siguiente:

"Teatro Nacional."

"Cuando creamos que nos daría a "ña Dramática" Delgado nos damos a conocer alguna ó algunas de las muchas obras dramáticas de nuestro compatriota D. Nicolás Augusto González, se nos ha asegurado que "su Director se niega a dar a beneficio de la noble Sociedad Filantrópica, una de las mejores producciones de aquel poeta amigo nuestro. "Es de lo que siempre!

"Los americanos somos unos salidos" vajes, que nada, nada bueno podemos producir: nada de teatro. Ahora bien, señor Director: como estoy haciendo extracto de lo amantísimo que es U. de la verdad y de la justicia, a U. me dirijo para solicitar que se sirva mandarnos rectificar el anterior sueldo, pues, sin duda alguna, persona mal informada ha sorprendido la buena fe del Sr. Redactor encargado de la sección en que aparecen las frases copiadas. Aseguro a U., ilustrado Sr. Director, que ni tengo la honra de conocer al distinguido poeta Sr. D. Nicolás

LA SALUD DE LA MUJER conservadas por las

PILDORAS TOCOLOGICAS DEL DR. N. BOLET

Veinte y cinco años de éxito constante aseguran la excelencia de este maravilloso específico.

PILDORAS TOCOLOGICAS,

ha hecho un cambio radical en el tratamiento de las enfermedades peculiares a la mujer, así casada como soltera.

Representantes de grandes Naciones en Europa y América, certifican su excelencia.

BOTICARIOS Y DROGUISTAS aseguran la venta de MILLARES DE CAJITAS.

Curan los achaques peculiares al bello sexo, por esto conservan y aumentan la lozanía y belleza de la mujer.

Bajo juramento asegura el autor que no contienen ninguna droga nociva a la salud.

Solicítense el folleto "LA SALUD DE LA MUJER."

PARIS.

Gran Hotel de Paris.

38 Faubourg y Montmartre,

Allado de los Grandes Boulevares, en el centro de Paris.

Este gran establecimiento, agrandado y decorado nuevamente, situado en el Centro de la Capital, ofrece a las Señoras Viajeras, Negociantes y Turistas, el mayor confort deseable.

PRECIOS DE CUARTOS, SALONES Y DEPARTAMENTOS PARA FAMILIAS.

Entrero y ter. piso—3, 7, 6, 5 y 4 francos) La diferencia en los precios, sea de llegada, Est. Nord, Orleans, Ouest—o internales, Ouest. St. Lazare y apellido del viajero. Un empleado del GRAN HOTEL DE PARIS, con el telegrama en la mano, esperará al viajero en la estación. Si no se pone telegrama, no escuchará a nadie, tomar un coche y decir:

Gran Hotel de Paris, 38 Faubourg y Montmartre.

RENAUD—Proprietario y Director.

SALON DEL GUAYAS.

le 9 de Octubre, N.º 35

El nuevo propietario de este conocido centro de reunión, pone en conocimiento de sus numerosos amigos y del publico en general, que consultando el poder proporcionar las mayores comodidades, ha surtido nueva y ofuscadamente el establecimiento y garantiza el servicio mas emerado.

Lunch a toda hora. Frescos de toda clase. Surtido completo de lo que es.

CONSEJO A LAS MADRES

El Jarabe Calmante de la Sra. Winslow deberá usarse siempre, cuando los niños padecen de la dentición, proporciona alivio inmediato al pequeño paciente; produce un sueño tranquilo y natural, aliviando todo dolor y amancebolando el agelito risueño y feliz. Es muy agradable al paladar, alivia al pequeño, ablanda las encías, calma todo dolor, regulariza los intestinos y es el mejor remedio conocido para ellos

Pinceladas

Terminada ya la primera edición de esta importante obra nacional, elegantemente impresa y con magníficos grabados, se halla de venta en la relojería y joyería Norte-Americana del señor don Carlos Herzog T., calle de Luque número 49, y en la casa del suscriptor, calle de Boyacá intersección Colón, número 167.

Las personas que se hayan suscrito a la obra anticipadamente, del en dirigirse provistas de su recibo al almacén del señor don José Salcedo U. calle de Pichincha, al lado de la tienda del señor Miguel Campodónico.

Elías E. Silva

"LOS ANDES"

FUNDADO EL AÑO 1863 PUBLICACION DIARIA.

Precios de suscripción,

PAGO ADELANTADO.

Table with subscription rates: Suscripción mensual \$7.1, Id. trimestral \$3, Id. semestral \$5, Id. anual \$10, Número suelto 10 cts

En el Extranjero.

Table with foreign rates: Semestre \$7.7, Año \$14

Tarifa para Avisos.

Table with advertising rates: 1 vez 2 plgds \$1.1, 2 plgs a 2 clms \$2.3, 3 plgs a 2 clms \$3.5, 4 plgs a 2 clms \$4.7, 5 plgs a 2 clms \$5.9, 6 plgs a 2 clms \$7.1, 1 columna \$8.3

Avisos en la 3ª página 25 o/o de recargo. Avisos en Crónica 50 o/o de recargo. Toda publicación deberá pagarse adelantada. La empresa no remitirá ninguna suscripción sino viene acompañada del respectivo valor. Todo original debe venir acompañado de la respectiva firma de responsabilidad exigida por la ley. La redacción no de vuelve ningún original aun en el caso de no publicarse.

FOTOGRAFIA AMERICANA, Junto al Teatro.

Este acreditado establecimiento que durante algunos días ha permanecido cerrado con motivo de estarse haciendo en el importantes reparaciones queda abierto desde esta fecha a la disposición del público de esta ciudad.

Deseosos sus propietarios de ofrecer trabajos dignos de sus favorecedores, no han omitido medio alguno para adquirir las aparatos de sistema más moderno así como tambien materiales de primera clase con; alando además en la ciudad de New York, a un hábil artista que cuenta largos años de práctica y que ha trabajado durante mucho tiempo en la gran galería de Reily & C.ª avente New York.

TRABAJOS ESPLENDIDOS,

Precios al alcance de todos.

FOTOGRAFIAS DESDE S. 20 HASTA S. 4 DOGENA

Pinturas!!

A precios sumamente bajos vende MINERAL PAINT DEVELOPING Co. sus acreditadas pinturas nite a las que son, en mucho, superiores a las que generalmente se importan. En rason de contener estas pinturas una gran porción de hierro, son irremplazables para pintar maquinarias, baques, muelles, etc. A personas que deseen probar nuestras pinturas, tendremos mucho gusto en obsequiarles convenientes cantidades de ellas. Los pedidos deberán dirigirse a la oficina de la New-York Life Insurance Co. calle de Ullingworth, No. 19, (alios), junto al Banco Internacional.

F. V. Reinelt

1910

Imp de "Los Andes"

VERDADEROS COLLARES ROYER ELECTRO-MAGNETICOS CONTRA LAS CONVULSIONES. Para facilitar la Dentición de los Niños. ROYER, Farmacia 225, Rue St. Martin PARIS.

PILDORAS DE BLANCARD con el Hierro. Nueva York y Paris. Farmacia de las Familias.

ESTACION DE LOS BÑOS. Digestiones difíciles. Malos de estomago. ESTACION DE LOS BÑOS, 110 St. Yves.

COMPRIMIDOS de VICHY. Agua Mineral. Fédit. 67 Grillo, Celestins, Hôpital Hauterive, S.º-Yorre, etc.

LOMBRIZ SOLITARIA. GLÓBULOS SECRETAN. Farmacia de las Familias.

VINO CHASSAING. DIGESTIONES DIFÍCILES. MALOS DEL ESTOMAGO. PERDIDA DEL APETITO, DE LAS FUERZAS, etc.